



**SKBS**

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke  
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

## Rapport annuel 2018 du président central

Chers membres du CSCBB,  
Chers adeptes des sports canins,

Lors de l'assemblée générale 2018, le CC a eu le plaisir d'accueillir 56 membres.

Comme l'année dernière, cette assemblée générale s'est déroulée dans un climat très tendu. Cette fois-ci, c'était le règlement des frais et le règlement sportif qui ont fait l'objet des discussions un peu trop animées.

Le CC se demande à quelle occasion il aurait fourni une raison de se méfier et pourquoi il est si massivement remis en question.

Dans l'ensemble, l'année 2018 a été une année constructive et réussie pour le CSCBB. Nous avons reçu pour la deuxième fois un joli montant de notre sponsor principal Royal Canin. Dans le domaine du sponsoring matériel, le sponsor principal nous a également généreusement soutenus en 2018. Merci infiniment !

L'exposition du CSCBB du 24.06.2018 a de nouveau été organisé avec succès à Aarau. Un grand merci à notre responsable d'exposition Gabi Feldmann pour son travail intensif.

Sous le parrainage du CSCBB, le championnat suisse des chiens d'avalanche a été organisé en mars 2018 sous la direction de nos membres du CC Peter et Vreni Reding au Hochybrig.

Les divers championnats suisses de Mondioring, Agility, Obedience ont également été très bien organisés, de manière compétente, ce qui a été très apprécié par les participants. Le CS CSCBB pour RCI/RCN avec un nombre de participants record de 57 teams a eu lieu les 20./21.10.2018, très bien organisé, sous la direction du Sanitätshundegruppe (groupe des chiens sanitaires) Oberaargau, à Madiswil. Non seulement il a fait beau les deux jours, mais il a régné une ambiance agréable et amicale avec les participants et les nombreux supporters itinérants. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à ce succès.

Nous profitons de l'occasion pour remercier encore une fois tous les organisateurs et les nombreux participants en 2018 de leur engagement, de leur comportement sportif et amical, et des bonnes discussions.

Le directeur sportif du CSCBB, Peter Reding, a honoré les grandes performances lors des différentes manifestations sportives avec un trophée pour les premiers classés et de belles médailles pour les 2e et 3e places.

Le CC a été représenté par un ou deux membres à tous les événements officiels. Lors des séances, les membres du CC n'ont eu que des informations positives à transmettre sur les événements et les responsables de l'organisation/infrastructure.

Les affaires du CSCBB ont été traitées dans le cadre de 5 séances du CC. Les responsables des ressorts du CC fournissent un grand et excellent travail. Le travail au CC n'est pas à comparer au mandat du comité d'une petite section. Nous avons environ 1400 membres et devons gérer tout ce qui concerne l'élevage, l'évaluation du caractère, les expositions, le sport et les finances. Il en résulte des frais et des dédommagements selon le règlement des frais en vigueur qui sont contrôlés et examinés sérieusement par les vérificateurs.

Le CC publiera les cahiers des charges sur le site Internet en 2019 pour donner un aperçu du volume de travail des différents ressorts. Ça vaut la peine.



# SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke  
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Un bon nombre de participants ont assisté à la réunion à huis clos du samedi 1er décembre 2018 à Aarburg, avec les présidents des groupes locaux du CSCBB / invités et le comité central. Le CC souhaite cependant encore un peu plus d'intérêt pour cette réunion très importante pour les GL et le CC. Cette plate-forme devrait justement permettre de mettre en lumière les problèmes, les inquiétudes et les besoins.

Josef Furrer s'est personnellement présenté à cette réunion à huis clos et en a reçu de très bons feedbacks.

La question de savoir pourquoi le CC a été attaqué lors de la dernière AG y a été discutée de manière objective et concluante. En qualité de président, cette dernière AG m'a affecté. Je souhaite que l'AG 2019 puisse se dérouler sans préjugés et de manière objective. Les critiques constructives et les suggestions précieuses sont toujours les bienvenues. C'est ça qui nous permettra de progresser.

Les capitaines d'équipe de l'Agility, Jeannine Gloor et Rahel Wütrich ont donné leur démission fin novembre. Nous regrettons cette décision. Merci infiniment pour le travail accompli.

Lors de la prochaine AG CSCBB 2019, je démissionnerai de mon poste de président que j'occupe depuis 10 ans.

Le CC a le plaisir de proposer un nouveau représentant engagé en la personne de Josef Furrer. Il demande aux membres de voter.

Les autres points à l'ordre du jour de l'AG seront affichés sur le site Internet et dans le HUNDE/CYNO en février 2019.

A ce stade, je voudrais remercier Eva Wolfisberg pour son excellent travail de mise à jour de notre site web.

Je tiens à remercier le CC pour la confiance, la loyauté et le soutien dont il m'a témoigné.

Je souhaite à tous une année 2019 sans accident, heureuse et réussie pour le club et le sport.

Heinz Müller  
Président central